

Medienmitteilung, 26. August 2013



**Escholzmatt, Malters, Reiden, Weggis, Luzern, Neuenkirch**

## **Informationen über Demenz**

### **Das Infomobil tourt durch den Kanton Luzern**

*Das Infomobil ist am 6., 7. und 9. September 2013 anlässlich des 25-Jahre-Jubiläums der Schweizerischen Alzheimervereinigung im Kanton Luzern unterwegs. Im speziell ausgerüsteten Minibus kann sich die Bevölkerung über das Thema Demenz informieren. Zum Sessionsauftakt des Kantonsrats steht das Infomobil am 9. September vor dem Regierungsgebäude in Luzern. Regierungspräsident Guido Graf überbringt ein Grusswort.*

Seit April und bis Oktober macht das Infomobil an zirka 65 Orten in 25 Kantonen Halt. Anlass ist das 25-Jahre-Jubiläum der Schweizerischen Alzheimervereinigung. Das Infomobil bietet umfassende Informationen: Broschüren und Infoblätter zu den verschiedenen Formen von Demenz, Tipps für Angehörige und Betreuende, Informationen zu allen praktischen und rechtlichen Fragen und darüber, wo Hilfe und Unterstützung zu finden sind. Die freiwilligen Helferinnen und Helfer der Alzheimervereinigung stehen für Fragen oder auch für ein ausführliches Gespräch gerne zur Verfügung.

Im Kanton Luzern macht das Infomobil halt in Escholzmatt, Malters (6. September), Reiden, Weggis (7. September), Luzern und Neuenkirch (9. September). Bewusst haben die Verantwortlichen der Alzheimervereinigung Luzern mehrheitlich Gemeinden ausserhalb von Stadt und Agglomeration gewählt, denn der einfache und unkomplizierte Zugang zu Informations- und Beratungsangeboten ist in den ländlichen Gebieten des Kantons noch nicht gewährleistet. Das Infomobil schafft fürs Erste Abhilfe. Die Alzheimervereinigung Luzern freut sich auf die rege Nutzung der Infomobil-Angebote.

In Luzern wird der Bus zum Sessionsauftakt des Kantonsrats am 9. September vor dem Regierungsgebäude stehen. Die Alzheimervereinigung Luzern will mit dieser Aktion die Kantonsrätinnen und Kantonsräte für das Thema Demenz sensibilisieren. Gesundheits- und Sozialdirektor Guido Graf wird um 9.15 Uhr ein Grusswort überbringen. Guido Graf ist auch Mitglied des Patronatskomitees der Alzheimervereinigung Luzern.

#### **Weitere Auskünfte/Kontakt**

Sandra Baumeler, Geschäftsleiterin Alzheimervereinigung Luzern

Tel. 041 240 80 36, e-Mail: [sandra.baumeler@alz.ch](mailto:sandra.baumeler@alz.ch)

[www.alz.ch/lu](http://www.alz.ch/lu)

**Bitte beachten Sie S. 2 mit dem Detailprogramm in den einzelnen Gemeinden. Wir sind Ihnen dankbar für entsprechende Hinweise in den Veranstaltungskalendern.**

## Programm/Standorte Infomobil der Alzheimervereinigung

### Freitag, 6. September 2013

#### **Escholzmatt, 9.30–12.00 Uhr**

Wo? Auf dem Dorfplatz

In Zusammenarbeit mit: Alters- und Pflegeheim Sunnematte

#### **Malters, 15.00–18.00 Uhr**

Wo? Beim Vorplatz Coop

In Zusammenarbeit mit: Gemeinde Malters, AWH Bodenmatt, Verein immomant, Spitex

### Samstag, 7. September 2013

#### **Reiden, 9.00–12.00 Uhr**

Wo? Beim Regionalen Alters- und Pflegezentrum Feldheim

In Zusammenarbeit mit: Regionales Alters- und Pflegezentrum Feldheim

#### **Weggis, 14.00–17.00 Uhr**

Wo? Vorplatz Alterszentrum Hofmatt

15.30 Uhr: Gesprächs- und Diskussionsrunde mit Fachleuten unter anderem der Alzheimervereinigung Luzern

In Zusammenarbeit mit: Alterszentrum Hofmatt

### Montag, 9. September 2013

#### **Luzern, 8.30–12.00 Uhr**

Wo? Beim Eingang des Regierungsgebäudes, Bahnhofstrasse, zu Beginn der Session des Kantonsparlaments

9.15 Uhr: Grusswort von Regierungspräsident und Gesundheitsdirektor Guido Graf, der Mitglied des Patronatskomitees der Alzheimervereinigung Luzern ist.

#### **Neuenkirch, 14.00–17.00 Uhr**

Wo? Areal Lippenrüti, Wohn- und Pflegezentrum

Ab 15.00 Uhr: Offene Türen bei der Spitex

16.00 Uhr: Begrüssung durch Gemeinderat und Sozialvorsteher Jim Wolanin, anschliessend verschiedene Kurzreferate von Fachleuten

In Zusammenarbeit mit: Gemeinde Neuenkirch, Wohn- und Pflegezentrum Lippenrüti, Spitex

Mögliche Programmänderungen siehe [www.alz.ch/lu](http://www.alz.ch/lu)